
Ausschussmitglied Pusch bedankt sich bei allen Beteiligten für die gründliche 

und dennoch zügige Abarbeitung der Vorlagen in den Sitzungen des 
Jugendhilfeausschusses. Er bittet die Verwaltung, darauf hinzuwirken, dass auch 

in anderen Ausschüssen ähnlich gehandelt werden möge. 
 
Die Verwaltung nimmt diesen Hinweis auf, merkt aber an, dass je nach Inhalt 

und Umfang der jeweiligen Tagesordnungspunkte keine pauschale 
Vorgehensweise möglich ist. 

 


